

Fecha: 04-09-2024 Medio: El Mercurio

Supl. : El Mercurio - Cuerpo B Tipo: Noticia general

Título: Laboratorios Saval comprará Instituto Sanitas y Chemopharma

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 126.654 320.543 No Definida

CONSOLIDACIÓN:

Laboratorios Saval comprará Instituto Sanitas y Chemopharma

Pág.: 12 Cm2: 44,9

Laboratorios Saval S.A. anunció la firma de un acuerdo para adquirir la mayoría de las acciones de las compañías farmacéuticas Instituto Sanitas S.A. y Chemopharma S.A.

Saval es una compañía que partió como un pequeño laboratorio farmacéutico en Málaga (España) en los años 30, fundado por Francisco Saval Moris. Al comienzo, el laboratorio estuvo principalmente ligado al campo de la oftalmología, bajo el nombre de Laboratorios Nicolich. A fines de la misma década, la familia Saval emigra a Chile fundando en 1938 Laboratorios Nicolich, que luego pasó a llamarse Saval.

El negocio debe ser aprobado por la FNE, entre otras instancias.

